

目梨泊小だより

【今年度の重点教育目標】

- ◎よく考え、表現する 子ども
- ◎お互いに思いやり、助け合う 子ども
- ◎安全に行動する 子ども



「新たな姿になって一歩前へ」

校長 高橋 憲嗣

新しい年を迎え、「さあ、がんばるぞ」と思う半面、国内外で起きている様々な事象を見つめ考えたとき、「いったい、どうなるのだろう…」という懸念を抱いてしまいます。国際情勢の緊張・緊迫化は言うまでもなく、日本の政治や社会、生活の不安定さにも拍車がかかっていると云わざるを得ません。そんな時代を今、目の前にいるこの子たちは生き抜いて行かなければなりません。ですから、何かしらその道標となる希望や目標を抱かせ、打開策を考える力を養い、得意技を自ら磨けるようにし、自信をもって一歩前へ踏み出せるよう背中を押してあげたいと強く思っています。しかし、社会はそんなに甘くはないのかも知れません。見通しがもてず、悪条件下についつい足踏みしてしまうかもしれません。

この約30年もの間、日本はバブル経済の崩壊、数々の震災や感染症の蔓延等の影響で、より既成概念が強まり、失敗を恐れて前に進めなかった状況に陥ったと感じます。子どもに関わる環境も同様です。しかし、条件や環境が整うことを待つのではなく、まず一歩を踏み出す勇気が大事なのでは…。子どもたちの行く手を遮らず、結果失敗したとしても、また立ち上げられるようにしてあげればいいのではないのでしょうか。大人や社会がそのような寛容さをもたなければ、いつまで経っても日本は…。行動すること自体に得るものがあり、成果の如何に関わらず、一歩進む行動がその子の血肉、ひいてはかけがえのない大きな力となることでしょう。

今年の干支は巳（へび）です。へびが皮を脱ぎ、新たに生まれ変わるその姿が「再生」「復活」「生命力」の象徴と言われています。また、新しい挑戦や変化に前向きな姿勢を示す年であるとも解釈されています。学校も、一歩踏み出す勇気をもてる子どもたちを育み、予測困難ではあるけれども、立ち向かって生き抜いていけるようにと、日々奮闘を続けています。

17日に3学期が始まりました。どの子ども冬休みは楽しい時間を過ごしたことがうかがえる表情でした。今年も、子どもたちが、ほんのわずかなことにでも自信をもって活動に打ち込み、「失敗や成功」の脱皮を繰り返して再生し、前に向かって歩めるよう、全職員で教育活動に取り組んでまいりますので、これからも皆様の変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

みんな元気に始業式

1月17日（金）に、3学期がスタートしました。インフルエンザやコロナウイルスなど感染症が流行っていたので心配されましたが、子どもたちは、みんな元気に登校することができました。始業式では、冬休みの思い出や冬休みの目標の振り返り、3学期の目標を発表しました。6年生は、小学校生活最後の学期となります。最上級生として、後輩達にたくさんの思い出を残してくれることを期待しています。



宗谷管内児童生徒美術作品展 受賞者紹介

小学校の部
特選



小学校
特別支援の部
準特選



準特選



児童会活動（第3回自主的活動）

第3回となる自主的活動は、「Snowman（雪だるま）づくり」でした。この活動は、雪だるまを作ることで学校を訪れる人に潤いを与えようということで企画されました。玄関には、子どもたちの思い思いの雪だるまが並んでいます。立ち寄った際には、ぜひご覧になってください。



全校書き初め

1月22日（水）に、書き初めを行いました。書き初めに使う大きな筆を初めて使う子どもは、その大きさに驚いていました。子どもたちは、普段と違う雰囲気の中、楽しみながら真剣に文字と向き合い、作品を仕上げていました。



日	曜		繰上
1	土		
2	日		
3	月		×
4	火	午前繰上 スキー③	×
5	水	クラブ⑤	×
6	木	おおぞら号	○
7	金	児童会⑱(全) 漢検	○
8	土		
9	日		
10	月		×
11	火	建国記念の日	
12	水	スキー④（記録会）	×
13	木		○
14	金		○
15	土		
16	日		
17	月		×
18	火	おおぞら号 全校集会⑧	×
19	水	参観日④	○
20	木	ALT	○
21	金	児童会⑳(全)	○
22	土		
23	日	天皇誕生日	
24	月	振替休日	
25	火	貯金日	×
26	水		×
27	木	児童会㉑(全)	○
28	金		○

目梨泊小学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！

